
8日，有网友目击黄奕在上海已登记结婚。 该

网友称， 目睹黄奕与一男子在上海光大会展中心

四楼的徐汇区婚姻登记处登记。 还有网友表示在

8月 5日目击到黄奕订婚。

记者致电黄奕本人， 她的手机一直处于关机

状态， 而其签约公司相关负责人表示：“黄奕最近

工作排得比较满，还有新片要准备签，公司没有得

到任何她结婚的消息， 她也没有提出休假的要

求。”黄奕的经纪人林小姐表示：“每次我只帮她打

理工作上的事，对她的私生活并不太了解。 ”

对于黄奕结婚的传闻， 记者致电黄奕圈内的

一位友人， 这位友人表示：“黄奕近来手上一直戴

着巨大的钻戒，而她也谈起过成家后的一些打算，

但没有具体说过自己的婚事。黄奕是上海人，性格

比较开朗爽直，她成长在一个传统的家庭，对工作

一直特别敬业，而且她对完美婚姻一直很期待。 ”

对于黄奕有无婚后息影的打算，经纪人林小姐说：

“因为我是经纪人， 不了解艺人私生活上的事情，

但黄奕非常热爱自己的工作， 我想她不会轻易放

弃。 ”

黄奕最出名的恋情是“夺走”赵薇的前男友汪

雨，当时两人牵手的照片被媒体公开，因为与赵薇

是一前一后两任“小燕子”，所以这段绯闻特别引

人注目，但黄奕却从未承认过这段恋情。

而据《成都商报》称，在结婚之前，黄奕还曾与

一位富商谈过恋爱。有知情人透露，黄奕的“老公”

是美籍华人，是金融界的成功人士。两人是在今年

的一个酒会上通过朋友介绍认识的， 才几个月就

订婚登记，可谓“闪电”结婚。 （北青）

随着制片处女作《非常完

美》上映档期的临近，章子怡再

次回到了内地娱乐的风口浪

尖， 被退婚、 患上婚前恐惧症

……媒体对她的现状推测层出

不穷。 然而，事实是怎样的呢？

为了给自己担任制片人的

首部作品《非常完美》做宣传，

章子怡 7 月 29 日携片中主演

范冰冰、 何润东参加《鲁豫有

约》的录制。随后网上流传出现

场观众用手机拍摄的一段 1 分

钟左右的视频。 从这段视频中

可看到， 鲁豫与到场的三位明

星讨论了爱情观的问题。 谈到

束缚的话题， 章子怡说自己是

个性很独立的人， 不喜欢束缚

别人，也不希望自己被束缚。

第二天媒体的报道多是：

章子怡畅谈爱情观或者章子怡

超大钻戒晃眼， 宣称感情要独

立。谁料一周之内“剧情”急转，

同一段接受《鲁豫有约》采访的

视频在随后的一周内迅速演变

成章子怡遭退婚的证据。

章子怡录制《鲁豫有约》时

谈到爱情观的话则被归结为

“暗示分手”。报道指：章子怡近

日做客《鲁豫有约》，当被问到

自己的感情生活时， 表示自己

很注重感情的独立性。 章子怡

在新片中出演一位被抛弃后要

千方百计抢回男友的女子。 章

子 怡

笑 言

女 主

角的性

格一点

也不像

她， 她说：

“我喜欢的

和尊重的女性， 都是较独立和

自主的， 有自己的世界观和价

值观。 怎么可能把男人当做一

切？ ”而这也被视为章子怡对已

和男友分手的暗示。

事实上， 种种猜想大可不

必， 章子怡接受采访的当日订

婚钻戒赫然在手， 且一提男友

的关怀电话就一脸甜蜜， 何来

退婚一说？ 不过是《非常完美》

上映前的一个炒作而已。 (周昭)

鹤壁市技工学校招生简章

学生和家长必算的一道数学题！！！

【比较大小】

政府补贴
（1500 元国家助学金 +500 元鹤壁市政府技工教育专项资金 +600 元市政府学费补贴）

VS

上鹤壁市技工学
校所需费用

（30 元报名费 +300 元住宿费 +200 元书费 +100 元公寓用品费 +50 元服装费 +1700 元学费）

算对这道题，选择好学校！！！

上鹤壁市技工学校补助高达
2600

元，花费只需
2380

元，真正实现免费就读。

鹤壁市技工学校,政府

办学，国家重点。

我校开设有模具设计、

数控加工中心技术、网络工

程与动漫设计、 导游与幼

师、印制电路、汽车驾驶与

维修、 建筑工程管理等 20

余个专业。

办学特色

间周实习：我校所有专

业均实行一周理论一周实

习的教学模式，学生亲自动

手操作， 不再枯坐教室讲

堂。

一专多能： 在保证学

生学习本专业技能的基础

上， 根据学生兴趣可选修

第二专业， 真正实现一专

多能。

拓展训练：通过特定的

训练课程， 开发学生潜能，

强化学生的团队意识，使学

生学会做人、做事。

封闭管理：学生在校期

间， 实行全封闭式管理，保

证学生安全，督促学生养成

良好的生活、 学习习惯，为

走向社会打下坚实的基础。

“金蓝领”班：“金蓝领”

班是我校与省扶贫办合作，

单独设立，专门招收我市扶

贫工作重点村学生的教学

班。

就业保障：根据学生的

意愿，分别在本市、郑州、新

乡、深圳、广州、上海、苏州、

青岛及京、 津地区安排就

业，一次安置，多次调整，满

意为止。

特大喜讯
大学不是人生的唯一出路

,

技能为高中毕业生
架起就业的金桥。

2009

年，鹤壁市技工学校特招
收高中毕业生，实行免费技能培训，免费学习、免
费住宿、免费就餐。

自
8

月
15

日起，我校将连续开办多期计算机
技能培训班，让你系统地学习计算机组装与维修、

网络技术、办公软件等实用技能。

即日起开始报名，报满为止。

欢 迎 广 大 应 往 届 初 、 高 中 毕 业 生 到 我 校 深 造 ！

来校路线：市区乘坐五路普运到市技校（庞村）站下车 咨询电话：0392-3323405� 13939257638

酒井法子投案
涉嫌吸毒，躲过最佳尿检时间
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自首

黄奕 成功？

富老公被传是美籍华人
“ ”闪婚

不承认吸毒，不愿透露潜逃途径

8 日晚 6 时 55 分，因涉嫌

吸毒被警方追捕的日本人气

女星酒井法子在律师陪同下，

到东京警视厅下属富坂警察

署自首。 1小时后，富坂警察署

给酒井法子办理了逮捕手续。

据悉，酒井法子是通过律师向

东京警视厅提出自首请求的。

只承认持有毒品

警视厅人士称， 酒井法子原

则上承认持有毒品。 不过，她没有

承认自己有吸毒行为。 据悉，警方

将对毒品的来源途径以及酒井是否曾

吸食毒品展开调查。

此外，酒井法子还称对于她的房间有毒品

一事，已经记不太清了，并表示不愿透露逃跑

的途径。

经纪公司希望说实话

酒井法子投案后，她所属事务所 Music�

Production召开记者见面会。 不过，社长相泽

正久在记者会开始后不久， 便改由其他负责

人照稿读声明，表示“希望酒井法子坦诚地说

出来”。

此外， 该声明还对酒井法子投案的行为，

表示了认同：“酒井能及时投案， 可以说是及

时中止了更恶劣的犯罪行为， 避免了更大的

错误。 酒井及时中止错误的逃亡行为是明智

的。”

用头发挡脸进入警署

8日 20时 30分，酒井法子乘坐银色警车

从富坂警署被移交到涩谷警署时，坐在后部座

位上的酒井法子身着黑色衣服，低着头，用头

发挡脸，不让媒体拍到。 当日涩谷警署的入口

聚集了 100 多位记者和路人，车驶入时，媒体

的闪光灯不断。

据报道，日本官房长官河村建夫 8 日上午

就女星酒井法子涉毒案对记者表示：“娱乐圈

被指毒品蔓延，有必要彻底根除。 必须认真取

缔以防止年青一代被侵蚀。 ”

吸食器具验出 DNA

8 日凌晨， 日本警方表示从

酒井法子家中没收的吸食兴奋剂

的器具上， 检验出了酒井法子的

DNA。 日本警方在酒井家中发现

的毒品仅为 0.03 克， 担心因找不

到酒井法子而延误毒品检测的最佳时间。 8

日晚 6时 55分， 失踪 6 天的酒井法子， 在东

京警视厅一个叫做富坂的警署投案。 警视厅

调查后， 以涉嫌违反 《兴奋剂取缔法》 将其

逮捕， 并且听取具体证词。

躲过了最佳尿检时间

据警方透露， 使用药物

后通常用尿检来检查， 精通

毒品案件的小森荣律师说：

“这个因人而异， 一般在 48

小时也就是两天之内， 体内

80%到 90%的毒品就会被排

出。”吸毒一次，4天时间几乎

可以全部排出， 当然在一周

到 10 天内尿检也可能呈阳

性反应。

毒品反应在毛发能存留

两周，但化验毛发必须拿到身

体检查令，而一旦尿检查不出

阳性反应，警方将很难申请到

身体检查令。 失踪多天后，警

方很担心酒井法子身体存留

的证据已经消失。

（据《广州日报》）

章子怡
遭退婚？

疑为新片炒作

章子怡再次被

推到风口浪尖。

▲

酒井法子这次栽了

▲

据香港媒体报道，周杰伦

代替周星驰在《青蜂侠》电影

版中饰演当年李小龙的角色

加藤，8 月 8 日新力电影公司

的主席也随即公布此消息。不

过美国网友却围攻周杰伦没

演技及不适合演加藤，还说王

力宏比他更适合此角色。

继日前台湾新力电影公

司证实周杰伦在《青蜂侠》中

饰演当年李小龙的角色加藤

后，8 月 8 日美国多本权威电

影杂志均报道了周杰伦饰演

加藤的消息。而同样替代周星

驰执导该片的法国导演米歇

尔·冈瑞也大赞周杰伦，他说：

“他很独特，很有吸引力。 ”

虽然米歇尔对周杰伦赞

不绝口，但网友却对新力决定

由周杰伦演加藤而大为不满，

纷纷留言炮轰！ 有网友留言：

“他是谁？ ”直指他欠知名度。

也有网友认为周杰伦不适合

演加藤，狂踩他的“四宗罪”：

不帅、没有演技，零吸引力及

英文差劲。其中一网友有如此

批评：“简直是糟糕透顶的决

定，他绝对是史上最糟糕的演

员之一。 ”也有网友说：“周杰

伦！是不是真的？谁批准的？为

什么他们不找个美籍亚裔演

员去演？ 如果李小龙还在世，

我能肯定他也会问同一个问

题。 ”还有网友建议新力应该

找英语了得的王力宏或甄子

丹出演该角色。 （新浪）

周杰伦出演《 青蜂侠》遭网友炮轰


